

第53回 東濃スポーツ大会 夏季大会終了!

7月7日の総合開会式を含む約3週間にわたり、東濃スポーツ大会の夏季大会が実施されました。多治見市は「総合優勝奪還」を合言葉に、昨年より約50人多い395人の選手団を派遣しました。引き続き冬季競技でも総合優勝を目指します。なお、各競技の結果は東濃スポーツ協会ホームページ (<https://sites.google.com/view/tospo>) でご覧いただけます。



優勝



ソフトテニス

猛暑の中、日陰のない中での過酷な戦いが写真から見て取れます。



剣道

男子1位、女子1位、総合1位と、完全制覇。多治見市の強さを印象付けました。



弓道

剣道に同じく完全制覇。静寂の中に矢の的中する音が響き渡りました。



バレーボール

9人制のバレーボール。ナイスアタックが炸裂しました。



テニス

競り合いながら勝ち抜いた一般男子の戦いは、観ている人々を魅了しました。



アーチェリー

団体はもちろん、個人戦の成績も上位を独占しました。

多治見市制84年記念表彰を受賞

教育、学芸、体育その他文化の振興に貢献し、その功績の顕著な方々に対して贈る「市政記念表彰」。今回、多治見市スポーツ協会から2名が表彰を受けられました。おめでとうございます。

氏名	所属協会	功績
伊藤 和宏	水泳協会	世界マスターズ水泳第3位
小嶋 健司	水泳協会	世界マスターズ水泳第3位

たじみ健康マラソン大会2024 開催見送りを決定

現在、令和6年度星ヶ台運動公園整備工事が行われております。

これに伴いまして、たじみ健康マラソン実行委員会で開催に向けて十分議論・検討を行いましたが、駐車場の確保や安全面の確保が十分とれないなどの観点から、今年度の「たじみ健康マラソン大会」の開催を見送る運びとなりました。

大会の開催を楽しみにしていた皆さまには、大変申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

次回大会につきましては、開催に向けて十分に検討してまいります。今後とも本大会へのご支援をよろしくお願いいたします。

【問合せ】 笠原体育館 ☎43-6285